



<https://www.uclg-cglu.org/es/media/noticias/ya-esta-aqui-nuestro-informe-anual>

Lo que los Gobiernos locales y regionales están llevando a cabo para localizar los objetivos mundiales, reforzar la red y aprender de nuestras competencias locales y regionales

Con la publicación de su Informe anual 2016, Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), la organización mundial de las ciudades, metrópolis y regiones, resume los hechos destacados que han marcado el año transcurrido, y recuerda que es hora de concretar los objetivos mundiales desde el nivel local.

Recorriendo nuestro informe anual, descubrirán que 2016 fue un año histórico para CGLU y el colectivo de gobiernos locales y regionales en su conjunto. Como lo demuestra su **partenariado estratégico con la Unión Europea**, CGLU es reconocida como la organización mundial mejor posicionada para representar a los Gobiernos locales y regionales a escala internacional.

Un Liderazgo renovado, comprometido con la sostenibilidad, la igualdad y la justicia

La organización de nuestro **5º Congreso Mundial en Bogotá**, en paralelo con la Conferencia Hábitat III en Quito, incrementó la relevancia histórica de este año y, al mismo tiempo, expresó el claro compromiso de los gobiernos locales y regionales de contribuir a la consecución de la **Nueva Agenda Urbana**.

En el Congreso Mundial de Bogotá, también nos comprometimos con los procesos de democracia interna que caracterizan a nuestra organización, con la elección de nuestra presidencia y nuestros órganos de gobierno. Con un nuevo equipo de presidencia liderado por **Mpho Parks Tau**, presidente de la Asociación de Gobiernos Locales de Sudáfrica, CGLU aumentará su legado e intentará pasar al siguiente nivel de reconocimiento y consecución de logros.

2016 también fue el año del lanzamiento del **Cuarto Informe GOLD “Co-creando el futuro urbano”**. Este informe, basado en un amplio proceso de investigación y consulta, presentó las agendas de metrópolis, ciudades y territorios, así como un conjunto de recomendaciones políticas: la Agenda Global de los Gobiernos Locales y Regionales. Todo este trabajo, junto con las recomendaciones del Global Taskforce, dio lugar al **Compromiso de Bogotá y a la Agenda de Acción**, los grandes logros políticos del Congreso Mundial de CGLU en Bogotá, que establecen las acciones locales, nacionales e internacionales que serán necesarias para alcanzar las principales agendas de desarrollo sostenible a escala internacional.